

Polsek Sutera Amankan Kampanye Dialogis Calon Legislatif DPDR RI Hj. Lisda Hendra Joni



Journalist: **indonesiasatu**, Tanggal: *15 Mar 2019*

PESSEL - Kapolsek Sutera Iptu Asmardi beserta anggota melaksanakan Pengamanan Kampanye Dialogis/tatap muka dari Calon Legislatif DPR RI Dapil 1 Sumbar No Urut 3 Hj. Lisda Hendra Joni,SE.M Mrt.

dikecamatan Sutera, Jumat, (15/03)

Adapun tempat lokasi Calon Legislatif DPR RI Dapil 1 Sumbar No Urut 3 Hj. Lisda Hendra Joni,SE.M Mrt kampanye di kecamatan Sutera adalah sebagai berikut

Pukul 14.30-16.30 wib temu ramah dengan masyarakat kampung tanjung gadang Kenagarian Smping Parak Timur Kecamatan Sutera dirumah Saudara IGUN yang hadir lebih kurang 100 (Seratus) orang.

Kemudian sekira Pukul 18.00-19.00 wib akan dilaksanakan temu ramah dengan relawan dirumah Saudari ILEN dipenyeberangan Surantih Ken. Surantih kec. Sutera.

Dalam penyampaiannya Calon Legislatif DPR RI Dapil 1 Sumbar Nomor Urut 3 Hj Lisda Hendra Joni,SE.MMrt mengatakan kepada masyarakat antara lain sebagai berikut

1. Memohon dukungan dari masyarakat pada pelaksanaan pemilihan umum yang berlangsung pada tanggal 17 April 2019 dengan memilih Partai Nasdem Calon DPR RI dengan nomor urut 3.
2. Jika terpilih berjanji akan menyuarakan aspirasi masyarakat terutama kaum Laki-laki dan perempuan untuk bisa berkarir yang secara sendirinya dapat mendongkrak perekonomian.
3. Meningkatkan inspratur dan menampung aspirasi masyarakat di daerah Pemilihan/kabupaten Pesisir Selatan.

Pelaksanaan kampanye dialogis yang dilaksanakan oleh Calon Legislatif DPR RI Dapil 1 Sumbar Nomor Urut 3 Hj Lisda Hendra Joni SE.MMtr. sesuai dengan STTP Nomor :STTP / 26 / III / 2019, Adapun juru Kampanye dalam acara Hj Lisda Hendra Joni SE.MMtr dan N Ade Alfian dari partai Nasdem dengan bentuk kegiatan kampanye Dialogis/tatap muka.

Pada saat berlangsungnya pelaksanaan kampanye Caleg DPR RI Hj.Lisda Hendra Joni,MMrt. membagikan Jilbab, baju kaus dan kelender,

Selama kegiatan kampanye Calon Legislatif DPR RI Dapil 1 Sumbar Nomor Urut 3 Hj Lisda Hendra Joni SE.MMtr di kecamatan Sutera di lakukan Pengamanan tertutup.dan terbuka yang di pimpin oleh Kapolsek Sutera IPTU ASMARDI yang beranggotakan sebanyak 5 (lima) orang serta di lakukan pengawasan oleh Bawascam Sutera.

I

Sumber:

<http://ntt.indonesiasatu.co.id/news/detail/>

polsek_sutera__3a_amankan_kampanye_dialogis_calon_legislatif_dpdr_ri_hj._lisda_hendra_joni